

Rencontres "innovez en ruralité"

mercredi 29 novembre 2023, par [lpe](#)

Elus, entrepreneurs, agriculteurs, partenaires et dirigeants d'association sont invités à la 4ème édition de rencontres "Innovez en Ruralité" le Mercredi 29 Novembre 2023 dès 16h30 à La Coquille en Dordogne (Espace Culturel Claude Boyer - 24450).

Ces rencontres ont pour but de valoriser les initiatives innovantes sur les territoires de Nouvelle-Aquitaine, d'inspirer et de s'enrichir des projets à succès mais aussi de comprendre les stratégies entrepreneuriales de ceux qui osent s'implanter en ruralité. ([Lire notre article sur les rencontres à Ruffec en septembre 2022 dans notre magazine](#))

En novembre, cap sur la Dordogne où l'innovation est portée avec brio ! Innovez en Ruralité permettra de révéler près de douze initiatives portées sur le territoire.

Au programme :

3 tables-rondes pour découvrir les facettes de l'innovation en Dordogne

Table-ronde 1 - Produire et innover en Périgord Vert

Comment les ressources naturelles permettent aux différents acteurs du territoire de travailler ensemble, de coopérer, d'innover et d'impulser des dynamiques ?

Table-ronde 2 - Quand la ruralité innove et inspire (témoignages d'élus locaux)

Alors que la tension foncière s'intensifie, comment aménager ses espaces de vie, de logement ou d'activités industrielles sur son territoire, que l'on soit un acteur privé ou public pour dynamiser la ruralité ?

Table-ronde 3 - Le goût d'innover dans nos champs

Comment les agriculteurs travaillent-ils, quelles sont les machines de demain et quels sont les choix qui s'ouvrent au consommateur pour une alimentation plus responsable ?

Regard(s) croisé(s) sur les ressorts du succès du développement économique et territorial, avec : Alain Rousset, président du Conseil régional de Nouvelle-Aquitaine ; Laurent Rieutort, géographe, professeur à l'Université Clermont-Auvergne et directeur de l'Institut d'Auvergne du Développement des Territoires.

PRE-INSCRIPTIONS OUVERTES : [suivez ce lien.](#)

Le Périgord Vert est reconnu en région et au national, pour être un territoire économique diversifié, marqué par la présence d'entreprises industrielles. C'est au sein de cet écrin de verdure que se développe la filière cuir et luxe de la Nouvelle-Aquitaine. Alors, pourquoi font-ils le choix de s'implanter en milieu rural ? Quelles sont les stratégies de recrutement ? Comment sont élaborées les nouvelles activités des entrepreneurs et grands groupes ? Quels nouveaux défis pour les communes ? Comment garantir la qualité de nos produits locaux à l'heure du made in France ?

Cet événement sera aussi l'occasion pour nos services et agents, de venir à votre rencontre afin de vous accompagner et vous présenter l'ensemble des dispositifs d'innovation que vous pourrez mobiliser pour développer vos projets locaux.

Restez en veille sur l'actualité en Nouvelle-Aquitaine, abonnez-vous :
<https://boutique.lepetiteconomiste.com>